

Pièce jointe 3 – Questions et réponses

Gardez une longueur d'avance: Comprendre et prévoir le comportement des adversaires (W7714-196962/007)

Le présent document comprend des questions et des réponses liées au défi.

Avis de non-responsabilité : En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web Achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web <https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
1	Le projet proposé doit-il répondre aux besoins de sécurité du MDN/des FAC ou peut-il répondre aux besoins de RNCAN, de la ville de Toronto ou d'un ministère autre que le MDN ?	Le projet proposé ou la capacité sous-jacente doit être considéré comme pertinent pour les questions de défense et de sécurité. Les soumissionnaires sont invités à proposer des projets qui répondent également aux besoins d'autres organisations, à condition qu'il existe un lien clairement identifié avec la défense et la sécurité.
2	Pouvez-vous également définir ou clarifier le lien avec la sécurité et son lien avec les accidents de la circulation?	Les accidents de la circulation ont été inclus à titre d'exemple. Bien qu'elle ne soit pas directement pertinente, la compréhension ou la prévision du mouvement, de l'activité et/ou des modèles d'interaction des véhicules (comme l'exemple des collisions automobiles) est considérée comme impliquant le développement d'outils, de méthodes et/ou de capacités innovants qui sont jugés utiles et pertinents aux préoccupations de défense et de sécurité.

3	L'idée doit-elle être propre à la géographie canadienne, mais est-ce qu'il peut s'agir d'événements mondiaux qui peuvent avoir une incidence sur la sécurité canadienne?	L'idée peut avoir une portée mondiale. Encore une fois, il n'est pas nécessaire que ce soit directement lié aux préoccupations du Canada en matière de défense et de sécurité, mais ce devrait être considéré comme transférable d'une certaine façon.
----------	--	--

Attachment 3 – Questions and Answers

Staying Four Steps Ahead: Understanding and Predicting the Behaviour of Adversaries (W7714-196962/007)

This document includes questions and answers related to this Challenge.

Disclaimer: Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on buyandsell.gc.ca.

No.	Question	Answer
1	Does the propose project need to meet the security needs of DND/CAF or can the propose project meet the need of NRCan, or City of Toronto or non-DND government department?	The proposed project or underlying capability must be seen as relevant to defence and security concerns. Bidders are welcome to propose projects that are also relevant to needs of other organizations so long as there is a clearly identified nexus to defence and security.
2	Can you also define or clarify the connection with security and how this relates to traffic accidents?	Traffic accidents were included as an example. While not directly relevant, understanding or predicting vehicle movement, activity, and/or interaction patterns (such as the example of auto collisions) is thought to involve the development of innovative tools, methods and/or capabilities that are deemed useful and relevant to defence and security concerns.

3	Does the idea have to be specific to Canadian geography, but can it be global events that may impact Canadian security?	The idea can be global in scope. Again, it does not need to be tied directly to Canadian defence and security concerns, but should be seen as transferable in some way.
----------	---	---